

## Igelprojekt in der FLEX-Klasse

Der Igel faszinierte die Kinder der Flex-Klasse. Zuerst erarbeiteten sich die Schüler auf unterschiedlichen Lernniveaus grundlegende Informationen in einem zusammengestellten Igel-Heft. Anschließend wurde dieses Wissen durch Arbeitsblätter gesichert und anhand mehrerer ausgewählter kurzer Sachfilme vertieft und ergänzt. Danach erstellte jedes Kind sein eigenes Igel- Lernplakat und präsentierte es souverän den Mitschülern der Flex-Klasse als Wiederholung für die HSU-Probe.

